

Begründung:

Zu den Radabstellanlagen: Es sind bereits Anlehnbügel und andere Abstellmöglichkeiten neu errichtet worden. Das ist gut so und hat das Thema in Schwung gebracht. Es sind weitere Standorte über das Stadtgebiet verteilt notwendig. Damit die Dynamik beibehalten wird, sind diese zügig umzusetzen.

Zu den kleinen Verbesserungen: Es sind häufig die Kleinigkeiten, die den Fahrfluss behindern, oder umgekehrt, positiv ausgedrückt, macht ein durchgängiger Fahrfluss mehr Freude. Und mehr Freude am Radfahren ist das Ziel.

Weitere Erläuterungen erfolgen ggfs. mündlich in der Sitzung.

Für die GRÜNE Ratsfraktion

Ute Hansing-Held, Thomas Pusch, Karin Justus